

SOMMET INTERDISCIPLINAIRE SUR L'USAGE DE LA FORCE

Comité organisateur :

Responsable : M. Jacques Painchaud, vice-président à la Discipline et à la déontologie

M. Stéphane Trottier, directeur Grand Montréal

M. Roger Dubé, directeur Bas-Saint-Laurent

M. Chrystian Leclerc, directeur Q.G. Québec

M. Danny Beaudoin, FPPVQ

Personne-ressource :

M. Robert Bronsard, chercheur

M^{me} Karine Landreville, soutien technique

M^e André Fiset, conseiller juridique

Dans le cadre du colloque du CRDP 2015, la thématique retenue sera une approche interdisciplinaire et paritaire traitant du recours à la force, soit le Sommet interdisciplinaire sur l'usage de la force. L'ensemble des travaux portant sur divers volets suit son cours au moment d'écrire ces lignes. Vous trouverez un [article de la revue du CRDP 2014](#) sur le sujet ainsi que le [programme](#) qui sera présenté à l'ENPQ les 30 avril et 1^{er} mai 2015. La revue du CRDP 2015 traitera exclusivement de ce sujet et des travaux de rédaction pour un ouvrage collectif sont en cours aux fins de publication avec les Éditions Yvon Blais.